

Resistencia Nicaragüense Condiciona Nuevo "Diálogo"

MANAGUA, enero 18 (UPI).— La Resistencia Nicaragüense pidió hoy un "diálogo" en el que participen la oposición cívica, el gobierno y los rebeldes, pero lo condicionó a que el Presidente Daniel Ortega esté al frente de la delegación gubernamental, dijo un dirigente rebelde.

Por su parte, el Cardenal Miguel Obando y Bravo aceptó continuar como mediador en estas nuevas conversaciones entre el gobierno y los rebeldes y advirtió que "se necesita voluntad política de ambas partes".

El domingo el Presidente Ortega informó en Costa Rica, luego de la cumbre presidencial centroamericana, que levantaría el estado de emergencia y daría amnistía general. También

ofreció un diálogo directo con los rebeldes para concertar un alto al fuego.

"La amnistía general se dará en cuanto se llegue a la concertación de un cese al fuego y que los amnistiados sean recibidos por algún país amigo", dijo.

Respecto a las declaraciones de Ortega, el Cardenal Obando y Bravo expresó que "son pasos que se están dando, pero es necesaria la voluntad política para lograr la paz, porque es un proceso que tiene que darse y ojalá que no sea sólo para ganar tiempo".

Aristides Sánchez, miembro de la Resistencia Nicaragüense dijo a UPI

—Favor pase a la página 46.



ESCASEZ DE VOTANTES. Puerto Príncipe, Haití, enero 18. Leslie Manigat en conferencia periodística afirmó que en las elecciones del domingo hubo escasez de votantes, pero que fueron legítimas. (Cable-foto AP).

Deserta Alto Funcionario Comité Económico de Cuba

LA HABANA, enero 18 (EFE).— El vicepresidente del Comité Estatal de Asistencia Técnica Material (CEATM) de Cuba, Gustavo Pérez Cortt, de 53 años, desertó durante una escala técnica del vuelo que le conducía de Praga a La Habana, informó hoy el diario "Granma", órgano oficial del Partido Comunista cubano.

Según el periódico, cuya información no precisa dónde se efectuó la escala técnica, Pérez

Cortt, que ocupaba el puesto desde noviembre de 1986, desertó el pasado día 16 cuando regresaba de una reunión del "COMECON" (Mercado Común del Bloque Socialista) celebrada en Bulgaria.

En noviembre de 1985 desertó Manuel Sánchez Pérez, alto funcionario del mismo comité, cuando se encontraba en España para efectuar gestiones comerciales.

Pérez Cortt realizó el

—Favor pase a la página 31.

Obando Pide Amnistía para Ex Guardias Somocistas

MANAGUA, enero 18 (EFE).— El arzobispo de Managua, Cardenal Miguel Obando y Bravo, se mostró hoy partidario de una amnistía "lo más amplia posible" y que "cubra" a los ex guardias del régimen de Anastasio Somoza, derrocado en 1979 por los sandinistas.

El gobierno de Nicaragua ofreció el sábado, en la "cumbre" presidencial de San José, ampliar la amnistía, pero sin incluir a los ex guardias somocistas, condenados a 30 años de car-

cel por los delitos de violar la ley de mantenimiento, orden y seguridad pública, asociación para delinquir y atentar contra el Estado.

Obando hizo ver también que "lo ideal" sería que los prisioneros que fuesen a liberar con esa amnistía, tal como la ofrece el gobierno, "permanecieran en Nicaragua, porque aquí es su patria, y no viajaran al extranjero".

Según los sandinistas, si el alto el fuego se

—Favor pase a la página 31.

Café Cierra con Alza

NUOVA YORK, enero 18 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 37 a 188 puntos en la Lonja Local.

Se vendieron 5,080 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	128.75
El Salvador...	128.75
Mexicano F.O.B.	
Laredo	120.50

Bolsa de Nueva York

NUOVA YORK, enero 18 (UPI).— Los precios de las acciones tuvieron hoy leves alzas en una jornada de transacciones tranquilas, cuando Wall Street hizo una pausa junto con otros mercados financieros en el feriado nacional del cumpleaños del luchador de los derechos civiles, Martin Luther King, asesinado en 1968.

El promedio indus-

—Viene de la página 19.



CONFERENCIA. Roma, enero 18. El Papa Juan Pablo II afirmó hoy a periodistas que si Rusia legaliza la clandestina Iglesia Ucraniana, realizará una visita a ese país. (Cable-foto AP).

Otro Periodista E.U. Detenido en Panamá

MIAMI, enero 18 (UPI).— Un periodista del diario Miami Herald pasó la noche detenido en Panamá y fue enviado hoy de regreso a Estados Unidos, una semana.

—Favor pase a la página 16.

Empresarios Alemanes se Reúnen con Shevardnadze

BONN, enero 18 (DPA).— Las restricciones para exportar a Europa Oriental los productos considerados de utilidad estratégico-militar las lamentó hoy en Bonn el Ministro soviético del Exterior, Eduard Shevardnadze.

El Ministro, desde ayer en visita oficial, de tres días, en Alemania Oeste, se reunió con directivos empresariales alemanes y propuso la intensificación de las re-

laciones económicas entre la URSS y la República Federal de Alemania.

El Presidente de la Asociación de Cámaras de Industria y Comercio, Otto Wolff von Amerongen —también presidente de la Comisión para el Este de la Industria Alemana— se pronunció asimismo por la liberalización de las disposiciones sobre expor-

—Favor pase a la página 31.

Resumen mundial

Tina Turner Anuncia su Último Concierto "Rock" en Brasil



Tina Turner

RIO DE JANEIRO, enero 18 (AP).— Alrededor de 200 mil entusiastas admiradores de la cantante norteamericana de música rock Tina Turner colmaron el gigantesco estadio de fútbol Maracanã en esta ciudad, para presenciar lo que la estrella dijo que será el último concierto que brinde en su vida.

El diario "O Globo" dijo que la multitud de espectadores en Río superó por gran margen al récord de 98 mil personas que asistieron al anterior concierto que Tina Turner presentó en Alemania.

—Viene de la página 19.

Militar Sublevado se Rinde en Argentina

BUENOS AIRES, enero 18 (AP).— Tropas gobiernistas dominaron hoy, después de choques armados, una rebelión que encabezaba el teniente coronel Aldo Rico, quien se encuentra detenido, pero persiste un foco de insurrección en una unidad militar de la provincia de Tucumán, a 1300 kilómetros al noroeste de esta capital, informó el gobierno.

El vocero presidencial José I. López dijo a las 17:50 hora local (20:50 GMT) que Rico, que se había atrincherado en el regimiento 4 de Infantería de Monte Caseros, en la provincia de Corrientes, "se encuentra detenido a disposición del general Juan Mabragna".

Rico fue llevado hasta la localidad de Curuzu-Cuatla, a 70 kilómetros al norte de Monte Caseros, donde el jefe de Estado Mayor del Ejército, general José D. Caridl, había instalado el comando de operaciones para reprimir la insurrección.

López dijo que "se está realizando la tarea de clasificación de los prisioneros", y afirmó que el gobierno "todavía no está en condiciones de suministrar información sobre bajas" que puedan haberse producido durante los combates.

Rico, según informes provenientes de Monte Caseros, depuso las armas ante la superioridad de las tropas gobiernistas que habían llegado desde distintos puntos del país en número cercano a los 2 mil efectivos.

Rico, que había escapado de una quinta donde cumplía arresto domiciliario, pedía la renuncia de Caridl y una "solución política" para revindicar la lucha antiterrorista de las fuerzas armadas en el decenio pasado.

La situación, sin embargo, continuaba siendo confusa en el regimiento 19 de Infantería de Tucumán, donde el ex jefe de esa unidad, teniente coronel Angel León, se negó a deponer su rebeldía.



OFICIAL REBELDE. Monte Caseros, Argentina, enero 18. El teniente coronel Aldo Rico, que se declaró en rebeldía contra los mandos militares y gobierno argentino, fue capturado después de intensos combates entre tropas rebeldes y gubernamentales en esta población. (Cable-foto AP).